

PAMSKODATEGW 25 - 26 - Appel à projets

**English will follow*

Description du projet

Ce projet propose un accompagnement pour un.e artiste en arts vivants sur 12 mois, offrant un tressage de soutien : résidences en studio, bourse de création, accompagnement structurel et soutien dramaturgique. De plus, afin d'élargir la portée de sa voix et d'établir des dialogues significatifs, l'artiste assistera et prendra part activement aux deux prochaines éditions du OFFTA et du FTA, dont à titre de commissaire pour l'édition 2026 du OFFTA. L'artiste ou le collectif sélectionné.e suite à cet appel de projet sera aussi mis en dialogue avec l'interprète, chorégraphe et commissaire indépendante Ivania Aubin-Malo pour une semaine de résidence hors Montréal.

Qu'est-ce que LA SERRE ?

Depuis plus de dix ans, LA SERRE accompagne des artistes émergent.e.s en arts vivants en leur offrant des cadres novateurs pour explorer et approfondir leur pratique. Depuis ses espaces sur les rives de la rivière Pamskodategw, à travers des initiatives comme le OFFTA et les Résidences Radiales, LA SERRE fournit un soutien artistique et structurel adapté, ainsi que des occasions de diffusion, contribuant à l'épanouissement des voix artistiques en essor. L'unicité de LA SERRE tient dans la synergie des services offerts aux artistes supporté.e.s ainsi que dans ses processus de commissariats collaboratifs qui reconnaissent les démarches innovantes et engagées.

LIEN VERS LE FORMULAIRE ICI :

<https://airtable.com/appddQaZKcTK7U4rQ/pagfg86FDG5okNCJ1/form>

Date limite de dépôt des propositions : 15 mars 2025, 23h59

La décision sera communiquée au début du mois d'avril 2025.

Pour toute question en lien avec le projet ou l'appel, merci d'envoyer un courriel à developpement@laserre.ca.

www.laserre.ca

PAMSKODATEGW 25 - 26 - Call for proposals

Project description

This project offers a 12-month accompaniment for an artist in living arts, offering a braid of support: studio residencies, a creation grant, structural accompaniment and dramaturgical support. In addition, to broaden the scope of their voice and establish meaningful dialogues, the artist will attend and actively participate in the next two editions of OFFTA and FTA, including curating the 2026 edition of OFFTA. The artist or collective selected following this call for proposals will also be placed in dialogue with performer, choreographer and independent curator Ivania Aubin-Malo for a one-week residency outside Montreal.

What is LA SERRE?

For over ten years, LA SERRE has supported emerging artists in living arts by offering them innovative settings in which to explore and deepen their practice. From its spaces on the banks of the Pamskodategw River, through initiatives such as OFFTA and Résidences Radiales, LA SERRE provides tailored artistic and structural support, as well as dissemination opportunities, contributing to the flourishing of burgeoning artistic voices. LA SERRE's uniqueness lies in the synergy of the services it offers to the artists it supports, as well as in its collaborative curatorial processes that recognize innovative and committed approaches.

Deadline for submissions: March 15, 2025, 11:59 p.m

LINK TO THE APPLICATION HERE :

<https://airtable.com/appddQaZKcTK7U4rQ/pagfg86FDG5okNCJ1/form>

The decision will be announced at the beginning of April 2025.

If you have any questions about the project or the call, please send an e-mail to developpement@laserre.ca.

www.laserre.ca